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が っ こ う

横浜市立飯田北小学校文 月
ふみづき よ こ は ま しりつ い い だ きたしようがつこう

校 長 巻木 博明
こうちよう まき き ひろあき

保護者・地域の皆様に支えられています
ほ ご しや ち いき みなさま ささ

校 長 巻 木 博 明
こう ちよう まきき ひろあき

梅雨に濡れた紫陽花が一段と 美 しい季節になり、梅雨の晴れ間に実施している水泳学
つ ゆ ぬ あ じ さ い いちだん うつく き せつ つ ゆ は ま じつ し すいえいがく

習 ではプールから子どもたちの元気な歓声が響きわたっています。以前は６月 中 は水
しゆう こ げん き かんせい ひび い ぜん ろくがつちゆう すい

（ ） 、泳のできる 条 件 水温と気温 をあまり満たさなくてほとんど実施できませんでしたが
えい じようけん すいおん き おん み じつ し

近年はプール開きの 行 われる６月 中 旬 から実施できている 状 況 です。これも、地
きんねん びら おこな ろくがつちゆうじゆん じつ し じようきよう ち

球 温暖化の影 響 なのでしょうか。
きゆうおんだん か えいきよう

学校の農園ではジャガイモの 収 穫が終わり、大きいジャガイモは１ 日（水）にフライ
がつこう のうえん しゆうかく お おお ついたち すい

ドポテトとして、６日（月）に豚肉の揚げ煮の中のジャガイモとして 給 食 に登 場 する
むい か げつ ぶたにく あ に なか きゆうしよく とうじよう

予定です。これも長年にわたって農園を提 供 してくださっています飯島 直 様のご支援
よ てい ながねん のうえん ていきよう いいじまなおしさま し えん

の賜物と感謝申し上げます。
たまもの かんしやもう あ

一方 飼育小屋隣りの田んぼに目を向けると ５年生のみなさんが植えた稲が成育を始、 、
いつぽう し いく ご や とな た め む ご ねんせい う いね せいいく はじ

めています。これも毎年稲の苗を提 供 してくださっています本校第８代 会 長 のPTA
まいねんいね なえ ていきよう ほんこうだい だい かいちよう

桑 原金貞様と、田植えのご指導をしてくださっています元本校はまっ子ふれあいスクー
くわばらかねさださま た う し どう もとほんこう こ

ル・チーフパートナーの和田信廣様のご支援の賜物と感謝申し上げます。
わ だ のぶひろさま し えん たまもの かんしやもう あ

芝の植え付け作 業 、ありがとうございました
しば う つ さ ぎよう

校庭部分芝生化を目指して ６月２７日 土 に芝の植え付け作 業 を 行 いました 一人、 （ ） 。
こうてい ぶ ぶんしば ふ か め ざ ろくがつ にち ど しば う つ さ ぎよう おこな ひと り

でも多くの方にご 協 力 をいただきたいと 協 力 依頼のご案内を差し上げましたところ
おお かた きようりよく きようりよく い らい あんない さ あ

予想をはるかに上回る１３０名の方々が参加してくださいました。
よ そう うわまわ めい かたがた さん か

上飯田連合自治会 長 の榎下貫治様と 泉 区 長 の藤田 譲 治様のご挨拶の後、 泉 区
かみいい だ れんごう じ ち かいちよう えのしたかん じ さま いずみ く ちよう ふじ た じよう じ さま あいさつ あと いずみ く

役所の方の校庭芝生化の意義などについての詳しいお 話 がありました その後 芝生の苗。 、
やくしよ かた こうていしば ふ か い ぎ くわ はなし ご しば ふ なえ

を提 供 してくださっている日本サッカー 協 会の根本インストラクターの植え付け方のご
ていきよう に ほん きようかい ねもと う つ かた

説明を受けて 実際に１０時頃より植え付け作 業 を始めました とても暑い中での作 業、 。
せつめい う じつさい じ ゆ うじごろ う つ さ ぎよう はじ あつ なか さ ぎよう

になりましたが、参加者一人ひとりがポット苗を一株ずつていねいに思いを込めて植えて
さん か しやひと り なえ ひとかぶ おも こ う

くださったお陰で 開始から５０分くらいで 終 了 しました 当初の 終 了 時刻を１２時、 。
かげ かい し ふん しゆうりよう とうしよ しゆうりよう じ こく じ ゆうにじ
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と設定していたので、植え付け作 業 がいかに早く進んだかがお分かりいただけるかと思
せつてい う つ さ ぎよう はや すす わ おも

います。参加してくださった皆様にお礼と感謝を申し上げます。
さん か みなさま れい かんしや もう あ

芝を植え付けた場所に立ち入らないように、ロープを張り巡らしています。植え付けて
しば う つ ば しよ た い は めぐ う つ

２カ月経過した夏休み明けの９月には、芝生が全面に広がるとのことです。そのような
かげつけい か なつやす あ く がつ しば ふ ぜんめん ひろ

状 態になったら、ロープをはずす予定なので、それまでの期間は辛抱してください。そ
じようたい よ てい き かん しんぼう

の時は、芝生の感 触 を大いに楽しんでほしいと思います。
とき しば ふ かんしよく おお たの おも

その前に水やりと適度の肥 料 ・芝刈りが大事であることは言うまでもありません。こ
まえ みず てき ど ひ りよう しば か だい じ い

の作 業 （特に芝刈り）にご 協 力 いただける方は、学校までご一報をいただけるとあ
さ ぎよう とく しば か きようりよく かた がつこう いつぽう

りがたいです。

※連絡先 飯田北 小 学校・副校 長 （末松） ８０２－３４４１
れんらくさき いい だ きたしようがつこう ふくこうちよう すえまつ

ご声援ありがとうございました
せいえん

６月７日 日 には なかよし運動会 を終えることができて 本当によかったです 前日（ ） 、「 」 、 。
ろくがつなのか にち うんどうかい お ほんとう ぜんじつ

の天気とはうってかわって、開会式の時には雲一つない好天に恵まれ、気温も 上 昇 し
てん き かいかいしき とき くもひと こうてん めぐ き おん じようしよう

ましたが、子どもたちは暑さに負けじと頑張りました。保護者や地域の皆様のご声援の
こ あつ ま がん ば ほ ご しや ち いき みなさま せいえん

賜物と感謝申し上げます ここで 本校の特筆すべき点などを 紹 介して 皆様と再確認。 、 、
たまもの かんしやもう あ ほんこう とくひつ てん しようかい みなさま さいかくにん

したいと思います。
おも

○ 当日は勿論のこと当日に至るまでの 間 、６年生がそれぞれの分野で限られた時間
とうじつ もちろん とうじつ いた あいだ ろくねんせい ぶん や かぎ じ かん

を有効に使って精 力 的に活動しました。それと、当日を迎えるまでの過程で、子ど
ゆうこう つか せいりよくてき かつどう とうじつ むか か てい こ

もたちの成 長 を感じとることもできました。また、当日は５年生と 協 力 して、それ
せいちよう かん とうじつ ご ねんせい きようりよく

ぞれの 係 で 中 学生の援助をいただきながら、やるべき事など責任を果たしました。
かかり ちゆうがくせい えんじよ こと せきにん は

少 ない人数でフル回転し、大活躍しました。
すく にんずう かいてん だいかつやく

○全校種目と団体種目は、運動会スローガン「ふれあおう 楽しもう 学びあおう」
ぜんこうしゆもく だんたいしゆもく うんどうかい たの まな

に合致した 小 規模校としての本校の特 色 と縦割り活動の四 色 を活かした内容でし
がつ ち しよう き ぼ こう ほんこう とくしよく たて わ かつどう よんしよく い ないよう

た。保護者や地域の皆様にはその度にご参加をいただき、ありがとうございました。
ほ ご しや ち いき みなさま たび さん か

最 終 の得点は紅白の二 色 対抗にしましたが、僅 少 差で決 着 がつき、子どもた
さいしゆう とくてん こうはく に しよくたいこう きんしよう さ けつちやく こ

ちも 満足顔だったように思います。
まんぞくがお おも

○ 転任した 旧 職 員とはまっ子の先生方が当日の運営等でご 協 力 くださり、本当
てんにん きゆうしよくいん こ せんせいかた とうじつ うんえいとう きようりよく ほんとう

に有 り難いことだと思いました。そして、上飯田 中 学校の生徒さんの 協 力 は、こ
あ がた おも かみいい だ ちゆうがつこう せい と きようりよく

れからも大事にしていきたい本校ならではの伝統の一つだと思います。先輩がよきお
だい じ ほんこう でんとう ひと おも せんぱい

手本を示してくれているからだと思います。
て ほん しめ おも

○ 今年度は 駐 輪 場 を正門付近からプールの横に変更したために、正門付近の混 雑
こんねん ど ちゆうりんじよう せいもん ふ きん よこ へんこう せいもん ふ きん こんざつ

がなくてよかったように思います。また、喫煙場所も裏門に設定したので、受動喫煙
おも きつえん ば しよ うらもん せつてい じゆどうきつえん

防止の観点からも良かったとのご意見をいただきました 前 副会 長 の宮原邦夫様。 PTA
ぼうし かんてん よ い けん ぜん ふくかいちよう みやはらくにおさま

をはじめ交通整理等にあたってくださった 役員・実行委員の皆様、ありがとうごPTA
こうつうせい り とう やくいん じつこう い いん みなさま

ざいました。

閉会式後の後片付けでは、保護者や地域の皆様が率先して手伝ってくださり、短
へいかいしき ご あとかた づ ほ ご しや ち いき みなさま そつせん て つだ たん

時間で終えることができました。ご 協 力 ありがとうございました。
じ かん お きようりよく


